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Aos vinte e dois dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e dez minutos, na sala
A-202 A do Cefet/RJ - campus Itaguaí, foi realizada a primeira sessão ordinária do Conselho deste
Campus, à qual es veram presentes o Presidente, Daduí Cordeiro Guerrieri – Diretor do campus Itaguaí,
a secretária – Josimere Costa Rodrigues dos Santos, os conselheiros natos:  Joanes Silva Dias – Gerente
Acadêmico (GERAC), Ana Carolina Pires dos Santos - Gerente Administra va (GERAD), Rodrigo
Rodrigues de Freitas – Coordenador do curso de Graduação em Engenharia de Produção (COENP),
Rogério Pires dos Santos - Coordenador do curso Técnico em Logís ca (COLOG), Luciana de Souza
Pereira Valiate – Coordenadora do curso Técnico em Mecânica Integrado ao Ensino Médio (COCTIM) e
os conselheiros eleitos: Gastão Luiz Videira Garcia Junior e Elizabeth Marino Leão de Mello –
representantes dos docentes, José Luiz Zanon Zo n - representante da pesquisa, Rulvoney Pereira da
Silva Junior e Fá ma Pereira da Rosa Cunha de Almeida - representantes dos administra vos.
Representantes dos discentes do técnico e representantes dos discentes da graduação - vacância. 
Ausências jus ficadas por mo vos de saúde: Ana Lucia Dorneles de Mello - representante da extensão e
Constan no Gonçalves Ribeiro - Coordenador do curso de Graduação em Engenharia Mecânica
(COEMEC).  O Presidente leu a pauta e deu início ao Expediente Inicial - 1.1 - Aprovação das atas da: 6ªExpediente Inicial - 1.1 - Aprovação das atas da: 6ª
Sessão Ordinária de 2022; 1ª e 2ª Sessões Extraordinárias 2023 Sessão Ordinária de 2022; 1ª e 2ª Sessões Extraordinárias 2023 – abrindo a palavra ao pleno para
considerações sobre a ata da 6ª Sessão Ordinária de 2022. Não havendo alterações, abriu a votação
para aprovação da ata, que foi aprovada por unanimidade. Con nuando, o Presidente fez o
encaminhamento para votação em bloco das atas da 1ª e 2ª Sessões Extraordinárias de 2023, abrindo a
palavra ao pleno para considerações sobre as atas. Não havendo alterações, abriu a votação para
aprovação das atas, que foram aprovadas pelos conselheiros Gastão Garcia, Rulvoney Silva, Ana
Carolina Santos, Joanes Dias, Fa ma Almeida, Luciana Valiate, Rogério Santos, Rodrigo Freitas, José
Zo n e o Presidente. A conselheira Elizabeth Mello se absteve desta votação.  Ordem do Dia, Item 2.1 –Ordem do Dia, Item 2.1 –
Apresentação do Consolidado Anual de Contratações de 2022 Apresentação do Consolidado Anual de Contratações de 2022 - a conselheira Ana Carolina Santos disse
que o obje vo da apresentação era dar transparência ao resultado das contratações realizadas pelo
campus Itaguaí em 2022. Ela disse que o orçamento do Centro de Custos, inicialmente previsto no Plano
Opera vo Anual (POA) para o ano de 2022, era de 156 mil reais. Contudo, ela ponderou que, durante a
execução do exercício financeiro, ocorreram diversos obstáculos, além daqueles já inerentes a todo
processo de contratação, como o bloqueio orçamentário por parte do Governo Federal, o que obrigou o
Cefet/RJ a adotar a conduta de recolher os saldos que ainda não nham sido u lizados por processos
abertos pelos Centros de Custos, como medida para perfazer a economia necessária à nova realidade
orçamentária, fazendo, assim, com que algumas despesas fossem priorizadas em detrimento de outras,
como, por exemplo, aquelas rela vas aos serviços essenciais. Apesar disso, ela enfa zou que, mesmo
sob cenários adversos, a Gerência Administra va (GERAD) e a Seção de Administração e Compras
(SEACO) incrementaram seus esforços na elaboração e execução processual na expecta va de que, ao
final do ano, sejam rever das em proveito do Centro de Custos verbas redistribuídas por falta de
u lização por outros Centros de Custos que compõem o sistema Cefet/RJ. Ana Carolina Santos
apresentou e explicou toda a planilha de Controle de Processos de Contratações, destacando, dentre
outras, algumas ações realizadas como a subs tuição do Castelo D’água, construção da cobertura entre
os blocos A e B, pavimentação do pá o esquerdo entre os blocos A e B, aquisição dos bebedouros
industriais e a instalação das portas corta-fogo nos laboratórios do 1º andar e na Biblioteca. A



conselheira completou informando que, com o posterior desbloqueio orçamentário, o campus
conseguiu processualizar contratações pelo Centro de Custos na ordem de 400 mil reais, marca que em
muito supera os 156 mil reais inicialmente previstos. Ela, ainda, esclareceu que além das contratações
pelo Centro de Custos, foram concluídas, com sucesso, contratações providas por outras fontes, tais
como: as contratações para o fornecimento de equipamentos e so wares para o Laboratório de
Ciências Térmicas, fruto de emenda parlamentar do Deputado Paulo Ganime, com a par cipação do
Prof. José Zo n; a compra de equipamentos para o Laboratório Maker (2ª fase do projeto de
implantação do espaço Maker), fruto de Termo de Execução descentralizada do MEC/SETEC, com a
par cipação do Prof. Felipe Amorim; e a compra de equipamentos para a melhoria da infraestrutura de
rede (switches), fruto de emenda de bancada, com a par cipação da SINFO-IT. Ana Carolina Santos
concluiu que é sempre muito importante que os docentes e o técnicos-administra vos em educação
busquem outras fontes como alterna va (que não a própria do Centro de Custos), par cipando de
editais de fomento à pesquisa, emendas parlamentares e correlatos, pois dessa forma o campus
consegue diversificar suas fontes para inves mentos. Por fim, ela agradeceu todo empenho e a sinergia
dos envolvidos e, em especial, aos técnicos-administra vos em educação (TAE´s) que compõem a
Gerência Administra va, pela produção dos resultados ora apresentados. O Presidente, então,
igualmente parabenizou os TAE’s e os docentes envolvidos nessas conquistas.   Item 2.2 - Mandato do Item 2.2 - Mandato do
representante dos discentes da graduaçãorepresentante dos discentes da graduação - o Presidente informou que o representante dos discentes da
graduação, Pedro Lucas Fernandes da Silva, já havia faltado três reuniões consecu vas resultando na
perda do mandato do conselheiro, conforme o inciso I, art.7º, Capítulo IV da Resolução Nº 47/2015. Em
seguida, o Presidente declarou vago o posto de representante dos discentes da graduação.  Item 2.3 -Item 2.3 -
Eleição de representantes dos discentes do técnico e da graduaçãoEleição de representantes dos discentes do técnico e da graduação - o Presidente informou que o
CONPUS-IT está sem representação discente do técnico e da graduação e por esse mo vo a secretaria
do CONPUS-IT enviou um e-mail para que todos os servidores do campus Itaguaí, que vessem
interesse em compor, voluntariamente, a comissão eleitoral se manifestassem. Dois servidores se
voluntariaram: Rulvoney Silva, conselheiro do CONPUS-IT e Simone Lopes Benevides, professora do
COCTIM. O Presidente perguntou ao pleno se mais alguém gostaria de par cipar da comissão e nenhum
outro conselheiro manifestou interesse. Con nuando, o Presidente colocou em votação a criação da
Comissão Eleitoral para a realização do processo eleitoral de escolha dos representantes discentes do
Conselho do campus Itaguaí, composta pelos servidores Rulvoney Silva, como presidente, e Simone
Lopes Benevides. A Comissão Eleitoral foi aprovada por unanimidade. Item 2.4 - Criação de ComissãoItem 2.4 - Criação de Comissão
Permanente de Formatura Permanente de Formatura – o Presidente disse que a conselheira Luciana Valiate sugeriu a criação de uma
Comissão Permanente de Formatura, que atendesse aos alunos de todos os cursos. A pedido do
Presidente do CONPUS-IT , a secretaria do Conselho, consultou aos servidores do campus Itaguaí, via e-
mail, se alguém gostaria de par cipar da comissão e alguns servidores manifestaram interesse, sendo
eles: Ka a Braga Mar ns, Nathalia Oliveira dos Santos Xavier, Ana Clara da Cunha Ferreira Leite, Monica
de Barros Tavares, Leonardo Pereira Vieira, Simone Lopes Benevides, Luciana de Souza Pereira Valiate,
Fa ma Pereira da Rosa Cunha de Almeida, Fabiana Chagas de Andrade, Fabiano Lemos Pereira e
Fernando Cesar Coelli . Em seguida, o Presidente perguntou ao pleno se mais alguém gostaria de
par cipar da comissão e não houve outros interessados, além de os conselheiros que já nham se
manifestado por e-mail. Con nuando, o Presidente colocou em votação a criação da Comissão
Permanente de Formatura, sob a presidência de Simone Lopes Benevides. A Comissão Permanente de
Formatura foi aprovada por unanimidade. Item 2.5 - Comemoração do Aniversário de 15 anos do Cefet/RJItem 2.5 - Comemoração do Aniversário de 15 anos do Cefet/RJ
- campus Itaguaí - campus Itaguaí - o Presidente informou que em setembro deste ano o campus Itaguaí completará 15
anos e sugeriu a criação de uma comissão para comemoração deste aniversário. Informou também que
foi feita consulta aos servidores do campus, via e-mail, para saber quem gostaria de par cipar da
comissão. Os seguintes servidores manifestaram interesse: Monica de Barros Tavares, Simone Lopes
Benevides, Luciana de Souza Pereira Valiate, Ana Carolina Pires dos Santos, Renata Rufino da Silva e Ana
Lúcia Dorneles de Mello. Em seguida, o Presidente disse que iria par cipar desta comissão e perguntou
ao pleno se mais alguém gostaria de par cipar e os seguintes conselheiros se inscreveram: Joanes Dias,
José Zo n e Fa ma Almeida. Con nuando, o Presidente colocou em votação a criação da Comissão de
Comemoração do Aniversário de 15 anos do Cefet/RJ - campus Itaguaí, sob a presidência de Luciana
Valiate. A Comissão foi aprovada por unanimidade. Item 2.6 - Parecer da Comissão sobre a Coordenação Item 2.6 - Parecer da Comissão sobre a Coordenação
de Disciplinas Básicas e Geraisde Disciplinas Básicas e Gerais – os conselheiros Gastão Garcia e Joanes Dias fizeram a apresentação do
parecer e a apresentação da simulação da Coordenação de Disciplinas Básicas e Gerais e em seguida o
Presidente abriu a palavra para o pleno se manifestar. O pleno discu u o assunto e o Presidente fez o
encaminhamento para aprovação da criação da Coordenação de Disciplinas Básicas dos Cursos de
Graduação. A criação da Coordenação de Disciplinas Básicas dos Cursos de Graduação foi aprovada com
os votos dos conselheiros: Gastão Garcia, Rulvoney Silva, Ana Carolina Santos, Joanes Dias, Fa ma
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